



Clarence-Rockland

**CORPORATION
de la Cité de / of the City of
CLARENCE-ROCKLAND**

18 juin 2018

June 18th, 2018

AVIS	NOTICE
À TOUS LES PASSAGERS DE CRTRANSPPO – 530 & 535 TO ALL CRTRANSPPO PASSENGERS – 530 & 535	
<p>Veillez noter que l’horaire d’autobus réduit estival commencera le 3 juillet et se poursuivra jusqu’au 31 août 2018.</p> <p>Comme les années précédentes, il y aura moins de circuits d’autobus pendant les mois d’été, ce qui reflète la réduction d’achalandage qui se produit durant les mois de juillet et août.</p> <p>Dans la préparation de l’horaire d’été, les Services communautaires et le comité consultatif du transport en commun ont pris en considération le niveau réduit d’achalandage avec le besoin de coordonner le nombre d’usagers avec la capacité des autobus ainsi que le budget du transport en commun.</p> <p>Nous vous remercions de votre collaboration.</p>	<p>Please note that the modified summer bus schedule will start on July 3rd and will end on August 31, 2018.</p> <p>As in previous years, there will be fewer bus runs over the summer months, which reflects the reduction in ridership that occurs during the months of July and August.</p> <p>In preparing the summer schedule, the Community Services and the Public Transit Committee took into account the reduced ridership levels, the need to align the number of riders with bus capacity as well as the Public Transit Budget.</p> <p>We thank you for your collaboration.</p>

Pierre Boucher
Directeur Services communautaires / Director Community Services